



RETINA
FRANCE

Vaincre les maladies
de la vue !

Communiqué de presse
Toulouse le 30 septembre 2010

SAMEDI 6 NOVEMBRE - TOULOUSE
JOURNEE DE SENSIBILISATION
AUX MALADIES DE LA RETINE
Tout savoir sur la DMLA

Association au service des malvoyants, RETINA France organise le samedi 6 novembre prochain au Centre de Congrès Pierre Baudis à Toulouse, une Journée de Sensibilisation sur la DMLA et les maladies de la rétine. Conscient qu'il devient de plus en plus difficile d'obtenir les bonnes informations sur les maladies qui frappent la vision, RETINA France met en place cette première journée d'information en Midi Pyrénées. Elle se déroulera entre 9h30 et 17h et s'adressera à tous et plus particulièrement aux plus de 60 ans très concernés par ces maladies.

Cette journée de sensibilisation s'articulera autour de **conférences gratuites**. Des **spécialistes** seront présents pour répondre aux questions liées aux problèmes de vue. Il y aura aussi des grilles d'Amsler mises à disposition du public afin de permettre à chacun de **tester sa vision**.

Cette journée de sensibilisation a pour vocation première d'informer sur les différentes maladies. Et notamment sur une maladie méconnue du grand public, la DMLA (Dégénérescence Maculaire Liée à l'Age), qui touche plus d'1,5 million de Français. Elle se caractérise par une destruction du centre de la rétine appelé Macula, première cause de perte de vision dans les pays industrialisés.

En organisant des actions de prévention partout en France, RETINA met tout en œuvre pour sensibiliser le grand public aux maladies de la rétine et à leurs traitements. En effet, des évolutions considérables ces dernières années ont permis d'identifier certains gènes et aussi de proposer de nouveaux traitements pour soigner certaines formes de cette dégénérescence rétinienne.

La création du Centre de la rétine à l'Hôpital Paule de Viguière -Service d'Ophtalmologie du Centre Hospitalier Universitaire de Toulouse, est bien la preuve que les maladies et la chirurgie de la rétine doivent être prise en compte avec attention.

LA DMLA, UNE MALADIE MECONNUE DU GRAND PUBLIC

La DMLA est une maladie dégénérative rétinienne, évolutive et invalidante, d'origine plurifactorielle. Outre l'âge, dénominateur commun à tous les patients, plusieurs facteurs de risque ont été identifiés : antécédents familiaux, tabagisme, obésité. L'exposition intempestive à la lumière solaire est également un facteur de risque. Cliniquement, la DMLA se traduit par une baisse de l'acuité visuelle, une déformation des lignes droites et la perte progressive de la vision centrale, empêchant de plus en plus la lecture, l'écriture et la reconnaissance des visages. En outre, cette maladie entraîne bien souvent une dépression chez le patient avec un repliement sur soi.

